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AMP HOOKUP

NOTE: USE WITH 2 OHM COMPATIBLE AMPLIFIERS. 
NOT ALL AMPLIFIERS ARE STABLE INTO A 2 OHM LOAD 
(ESPECIALLY IN BRIDGED MODE). PLEASE CONSULT YOUR
AMPLIFIER’S OWNER’S MANUAL.

Getting Started
Please inspect your loudspeaker(s) carefully. Notify your Polk Audio
dealer if you notice any damage or missing items. Keep the carton
and packing material; this will do the best job of protecting your
speaker(s) if they must be transported.

Safe Limits of Operation
Damage to loudspeakers can occur when an amplifier,
regardless of its wattage, is made to play at higher listening levels
than it can produce at low distortion levels. This is usually beyond
the “noon or 1 o'clock” position on the volume control. Operation at
this level can result in very high levels of audible distortion origin-
ating in the amplifier, which can add a harsh, gritty sound to your
listening material. Contrary to popular belief, a speaker is more
likely to be damaged by trying to get too much volume from a low-
powered amplifier or receiver than from a high-powered one.

Technical Assistance or Service
If, after following the hookup directions, you experience difficulty,
please double-check all wire connections. Should you isolate the
problem to the speaker, contact the authorized Polk Audio dealer
where you made your purchase, or contact Polk Audio Customer
Service. Polk Audio’s Customer Service Department is available
from 9am–6pm, EST, Monday through Friday, at 800-377-7655 (US
& Canada only, outside the US call 410-358-3600) or via email at
polkcs@polkaudio.com. Please do not hesitate to contact us if you
have questions about your speaker system.

More detailed information -- including audio how-to articles, FAQs,
and online manuals -- is available on our award-winning website at
www.polkaudio.com/car/faqad and
www.polkaudio.com/car/library/manuals.

CONNEXION À
L’AMPLIFICATEUR

NOTE: UTILISER AVEC AMPLIFICATEURS COMPATIBLES AVEC
CHARGES DE 2 OHMS. LES AMPLIFICATEURS NE SONT PAS TOUS
STABLES AVEC UNE CHARGE DE 2 OHMS (SURTOUT EN MODE
PONTÉ). CONSULTEZ LE MANUEL DE VOTRE AMPLIFICATEUR.

Guide de démarrage
Inspectez chaque haut-parleur avec soin. Si vous constatez des
dommages ou s’il manque des pièces, contactez votre revendeur
Polk Audio. Conservez la boîte et l’emballage—ils assureront la
meilleure protection de vos haut-parleurs en cas de transit éventuel. 

Limites d’opération
Un haut-parleur peut être endommagé lorsqu’un amplificateur,
quelle que soit sa puissance, est poussé au delà de ses limites
d’opération (typiquement à la position 12h ou 13h du contrôle de
volume). L’amplificateur surchargé génère alors un niveau élevé 
de distorsion et le son devient rauque et éraillé. Contrairement 
à ce qu’on puisse penser, un haut-parleur peut-être endommagé
plus facilement par un amplificateur de faible puissance poussé 
au delà de ses limites que par un amplificateur de haute puis-
sance à haut volume.

Service ou assistance technique
Si, après avoir suivi toutes les instructions, vous éprouvez des
difficultés, vérifiez toutes vos connexions. Si vous en concluez 
que le problème est relié au haut-parleur, communiquez avec 
votre revendeur Polk Audio ou contactez le Service à la Clientèle 
de Polk Audio au 1-800-377-7655 (du lundi au vendredi, de 9h00 
à 18h00, HNE, Canada et aux É.-U. seulement. À l’extérieur des 
É.-U. et du Canada, signalez le : 410-358-3600) ou par courriel à:
polkcs@polkaudio.com. N’hésitez pas à communiquer avec nous si
vous avez des questions au sujet de votre système de haut-parleurs.

Pour des informations plus détaillées, incluant des articles
pratiques, des FAQ et des manuels en ligne, visitez notre 
site web primé : www.polkaudio.com/car/faqad 
et www.polkaudio.com/car/library/manuals.
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1 YEAR WARRANTY
Polk Audio, Inc. warrants to the original retail purchaser only. This warranty will
terminate automatically prior to its stated expiration if the original retail purchaser
sells or transfers the db212-2 (the Product) to any other party.  The LOUD-
SPEAKER(S), PASSIVE CROSSOVER COMPONENT(S) and ENCLOSURE on this 
Polk Audio Loudspeaker Product will be free from defects in material and
workmanship for a period of one (1) year from the date of original retail 
purchase from a Polk Audio Authorized Dealer.

To allow Polk Audio to offer the best possible warranty service, please register
your new product online at: www.polkaudio.com/registration or call Polk customer
service at 800-377-7655 in the US and Canada (outside the US: 410-358-3600)
within ten (10) days of the date of original purchase. Be sure to keep your original
purchase receipt. 

Defective Products must be shipped, together with proof of purchase, prepaid
insured to the Polk Audio Authorized Dealer from whom you purchased the
Product, or to the Factory at 2550 Britannia Boulevard, Suite A, San Diego,
California 92154. Products must be shipped in the original shipping container 
or its equivalent; in any case the risk of loss or damage in transit is to be borne 
by you. If upon examination at the Factory or Polk Audio Authorized Dealer it is
determined that the unit was defective in materials or workmanship at any time
during this Warranty period, Polk Audio or the Polk Audio Authorized Dealer will,
at its option, repair or replace this Product at no additional charge, except as set
forth below. All replaced parts and Products become the property of Polk Audio.
Products replaced or repaired under this warranty will be returned to you, 
within a reasonable time, freight prepaid.

This warranty does not include service or parts to repair damage caused by
accident, disaster, misuse, abuse, negligence, inadequate packing or shipping
procedures, commercial use, voltage inputs in excess of the rated maximum of 
the unit, cosmetic appearance of cabinetry not directly attributable to defect in
materials or workmanship, or service, repair, or modification of the Product which
has not been authorized or approved by Polk Audio. This warranty shall terminate
if the serial number on the Product has been removed, tampered with or defaced. 

This warranty is in lieu of all other expressed warranties. If this Product is defec-
tive in materials or workmanship as warranted above, your sole remedy shall be
repair or replacement as provided above. In no event will Polk Audio, Inc. be li-
able to you for any incidental or consequential damages arising out of the use 
or inability to use the Product, even if Polk Audio, Inc. or a Polk Audio Authorized
Dealer has been advised of the possibility of such damages, or for any claim by
any other party. Some states do not allow the exclusion or limitation of conse-
quential damages, so the above limitation and exclusion may not apply to you.

All implied warranties on this Product are limited to the duration of this expressed
warranty. Some states do not allow limitation on how long an implied Warranty
lasts, so the above limitations may not apply to you. This warranty gives you spec-
ific legal rights, and you also may have other rights which vary from state to state.

This warranty applies only to Products purchased in Canada, the United States 
of America, its possessions, and U.S. and NATO armed forces exchanges 
and audio clubs. 

The warranty terms and conditions applicable to Products purchased in other coun-
tries are available from the Polk Audio Authorized Distributors in such countries.

GARANTIE LIMITÉE DE 1 AN
La garantie de Polk Audio, Inc., n’est valide que pour l’acheteur au détail original. 
La garantie sera automatiquement annulée avant sa date d’expiration spécifiée si
l’acheteur original vend ou transfère le db212-2 (le produit) à tout autre parti. Le(s)
HAUT-PARLEUR(S), COMPOSANTE(S) DE FILTRE PASSIF et CAISSON(S) de ce produit
Polk Audio seront exempts de tout défaut attribuable aux pièces d’origine et à la main
d’oeuvre pour une période de un (1) an à partir de la date de l’achat au détail original
chez un revendeur agréé Polk Audio. 

Pour permettre à Polk Audio de vous offrir le meilleur service de garantie
possible, veuillez enregistrer votre nouveau produit en ligne à l’adresse web:
www.polkaudio.com/registration - ou contactez le Service à la Clientèle de Polk au
800-377-7655 aux États-Unis et au Canada (à l’extérieur des É.U. : 410-358-3600)
dans les dix (10) jours suivant la date de l’achat original. Assurez-vous de conserver
votre reçu d’achat original. 

Les produits défectueux doivent être expédiés, avec une preuve d’achat, francs de
port et assurés, au revendeur agréé Polk Audio de qui vous avez acheté le produit, ou
à l’usine Polk Audio, 2550 Britannia Boulevard, Suite A, San Diego, California 92154.
Les produits doivent être expédiés dans leur carton d'expédition original ou dans un
contenant équivalent. Le propriétaire doit assumer tout risque de perte ou de dom-
mage en transit. Si, suite à l’examen du produit à l'usine Polk ou chez le marchand
agréé Polk Audio, il est déterminé que la défectuosité est imputable aux matériaux
d’origine ou à la main d’oeuvre au cours de la période de la garantie spécifiée, Polk
Audio ou le revendeur Polk Audio, à sa guise, réparera ou remplacera le produit sans
frais additionnels saufs dans les cas décrits ci-dessous. Toute pièce ou produit
remplacé devient la propriété de Polk Audio. Les produits réparés ou remplacés 
sous la garantie vous seront expédiés francs de port dans un délai raisonnable. 

Cette garantie n’inclut pas le service ou les pièces nécessaires à la réparation des
dommages provoqués par accident, désastre, abus, négligence, mode d’expédition 
ou emballage inadéquat, utilisation commerciale, tensions supérieures au maximum
prescrit pour l’unité, aspect visuel du meuble non directement attribuable à un défaut
de pièces d'origine ou de main d’oeuvre, ou par le service, la réparation, ou toute
modification du produit n’ayant pas été autorisé ou approuvé par Polk Audio. Cette
garantie sera annulée si le numéro de série sur le produit a été enlevé, altéré 
ou falsifié.

Cette garantie prend préséance sur toutes autres garanties énoncées. Si la défec-
tuosité de ce produit est imputable aux pièces d’origine ou à la main d'oeuvre selon
les conditions de la garantie exprimées ci-dessus, votre seul recourt sera la répar-
ation ou le remplacement selon les conditions décrites ci-dessus. Dans aucun cas
Polk Audio, Inc. pourra-t-elle être tenue responsable pour tout dommage accessoire
ou indirect causé par l’utilisation ou par l’incapacité d’utilisation du produit, même si
Polk Audio, Inc. ou un revendeur agréé Polk Audio, a été avisé de la possibilité de tel
dommage, ou pour toute réclamation par tout autre parti. Certains états ne permet-
tant pas l’exclusion ou la limitation des dommages indirects, les limitations et
exclusions exprimées ci-dessus pourraient ne pas s’appliquer dans votre cas. 

Toutes les garanties tacites sur ce produit sont limitées à la durée de la garantie
énoncée. Certains états ne permettant pas la limitation de la durée d’une garantie
tacite, les limitations ci-dessus pourraient ne pas s’appliquer dans votre cas. Cette
garantie vous accorde des droits légaux spécifiques; vous pourriez également 
avoir d’autres droits qui pourraient varier d’état en état. 

Cette garantie s’applique seulement aux produits achetés au Canada, aux États-Unis
d’Amérique et ses possessions, et dans les clubs audio et d’échange des forces
armées des É.U. et de l’OTAN. 

Les modalités et les conditions de garantie applicables aux produits achetés
dans d’autres pays sont disponibles chez les distributeurs agréés Polk Audio
établis dans ces pays.
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SPECIFICATIONS/FICHE TECHNIQUE 
db212-2

Type subwoofer enclosure/slot ported/Caisson de subwoofer / évent à fente 

Frequency Response/Réponse en fréquences 27Hz - 200Hz

Driver Complement/Transducteurs 2 - 12” subwoofers

Nominal Impedance/Impédance nominale 2 ohms

Power Handling (RMS)/Puissance admis. (RMS) 720 watts 

Power Handling (Peak)/Puissance admis. (crête) 1500 watts

Efficiency/Efficacité 103dB

Dimensions Bottom Depth - 17 1/8" (43.5 cm)/Profondeur bas - 17 1/8" (43,5 cm) 
Top Depth - 13 1/8" (33.34 cm)/Profondeur haut - 13 1/8" (33,34 cm)
Height - 16 1/4" (41.28 cm)/Hauteur - 16 1/4" (41,28 cm)
Width/Length - 34 1/8" (86.68 cm)/Largeur/longueur - 34 1/8" (86,68 cm)
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WARNING: LISTEN CAREFULLY

Polk Audio loudspeakers and subwoofers are capable of playing at extremely high volume levels, which could cause
serious or permanent hearing damage. Polk Audio, Inc. accepts no liability for hearing loss, bodily injury or property
damage resulting from the misuse of its products. 

Keep these guidelines in mind and always use your own good judgment when controlling volume:
• You should limit prolonged exposure to volumes that exceed 85 decibels(dB). 
• High volume in an automobile can hinder your ability to safely operate a vehicle.
• You are responsible for knowing the local laws governing acceptable mobile volume levels.
For more about safe volume levels, go to: www.polkaudio.com/education/article/SPL/.
Or refer to the Occupational Health and Safety Administration (OSHA) guidelines at: 
www.osha.gov/dts/osta/otm/noise/standards_more.html.

AVERTISSEMENT: ÉCOUTEZ BIEN

Les haut-parleurs et subwoofers Polk Audio sont capables de générer des niveaux de pression sonores extrêmement
élevés pouvant causer des dommages auditifs graves ou permanents. Polk Audio Inc. ne peut être tenue responsable 
de perte d’ouïe, de blessure ou de dommages matériaux causés par l’usage abusif de ses produits.

Tenez compte de recommandations suivantes et faites preuve de discernement lorsque vous contrôlez le volume:
• Limitez l’exposition prolongée à des niveaux sonores excédant 85 décibels (dB). 
• Un volume sonore élevé dans une automobile peut nuire à la conduite sécuritaire.
• Vous êtes tenu de connaître les lois locales  régissant le volume sonore mobile.
Pour plus d’information sur les niveaux sécuritaires de pression sonore visitez:
www.polkaudio.com/education/article/SPL/.
Ou référez-vous aux normes de la OSHA (Occupational Health and Safety Administration) 
à l’adresse web: http://www.osha.gov/dts/osta/otm/noise/standards_more.html.
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